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Editorial

¿Estamos viviendo en los últimos tiempos? 

Muchos líderes espirituales han afirmado 
que pronto Cristo viene, pues los últimos 
acontecimientos. como la pandemia del 
Covid-19, la guerra en parte de Europa y la 
fuerte influencia de la ideología de género 
nos ha llevado a pensar que efectivamente 
estamos en el fin de los tiempos.

Pero ¿es así en realidad? ¿Acaso no hubo 
pandemias aún mayores como la gripe 
española que exterminó a 50 millones de 
personas? ¿o las dos guerras mundiales que 
vivió el mundo el siglo pasado? ¿Y qué de-
cir de las desviaciones sexuales que ya las 
encontramos en los relatos bíblicos desde 
Sodoma y Gomorra?

Son preguntas que vienen a nuestra mente 
cuando escuchamos atentamente aquellos 
que afirman que ya es el tiempo del fin. Por 
otro lado, sería muy presuntuoso decir lo 
contrario, que el fin está todavía muy lejos 
y que las señales no se han cumplido aún.

Por esto, en el presente boletín reflexiona-
mos sobre las “Señales del fin de los tiem-
pos”. Pues a los creyentes se les ha dado 
el gran privilegio de conocer estas señales 
que la Palabra de Dios reveló a los suyos. 
Está claro que este es un tema largo y hay 
pasajes difíciles de desentrañar, sin embar-
go, cumpliremos nuestra meta si tú querido 
lector, tomas interés en conocer más y más 
de este importante tema.

Como se observa, la intención de los au-
tores de los presentes artículos es más que 
todo hacerte un llamado para que hoy mis-
mo puedas ponerte en paz con Dios, o re-
tomar tu comunión con él, esto mediante 
el arrepentimiento por tus pecados y la fe 
en Jesús. 

De esta manera, ya sea que falte poco o 
mucho para el fin del mundo y el juicio 
de Dios, tú quedes libre de la condenación 
eterna de la cual la Biblia habla claramente

Luis Gonzalo Ascarrunz
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Apreciados hermanos que nuestro Señor Jesucristo los 
bendiga ricamente, deseamos que se encuentren muy bien; 
y a través de este medio poder comentarles acerca de las 
actividades que desarrollamos. Primeramente, agradecer a 
Dios por seguir manteniendo nuestras reuniones semanales 
es decir miércoles y viernes sin interrupciones, asimismo 
agradecer profundamente siempre a Misión Laica por su 
invaluable apoyo en la obra del Señor.

Reciban muchos saludos de todos nuestros queridos hermanos de La Editorial 
“El Sembrador” ubicada en Arequipa – Perú, decirles que siempre están en 
nuestras oraciones junto a nuestros queridos hermanos de Noruega, Bolivia, 
todo Perú, Colombia, Estados Unidos y todos los países que nos conocen a 
través de la página web que ha sido creada.

Comentarles que gracias a Dios nuestros hermanos que se reúnen se mantienen 
firmes en el Señor, y a través de los estudios, el Espíritu Santo siempre está 
haciéndonos conocer cada vez más y más de la Palabra, preparándonos para la 
pronta venida de nuestro amado Salvador Jesucristo. 

Nos encontramos orando también por todos los pastores y hermanos que son 
perseguidos por llevar la palabra del Señor en países que no aceptan tener una 
Biblia y animamos también a cada lector hacer lo propio.

También comentarles que continuamos compartiendo la literatura impresa, y 
estoy seguro será de mucha utilidad para que puedan ser instruidos a través de 
estos estudios.
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Mucha gente se preocupa por la 
situación del mundo, y varios, 
especialmente los jóvenes, se sienten 
atemorizados por toda la información 
que hay acerca de las guerras y las 
catástrofes. Algunos también tienen 
temor a la muerte, y otros temen la 
destrucción de este mundo.

Noticias alarmantes

Cada día hay noticias acerca de guerras 
y conflictos, de pestes y hambre, o de 
terremotos, erupciones volcánicas, 
huracanes, incendios e inundaciones 
causando mucha destrucción.

Además, hay más divorcios, enemis-
tad y odio al interior de las familias; 
como afirma Jesús mismo: «Porque 
de aquí en adelante, cinco en una fa-
milia estarán divididos, tres contra 
dos, y dos contra tres, estará dividido 
el padre contra el hijo, y el hijo contra 
el padre; la madre contra la hija, y la 
hija contra la madre; la suegra contra 
su nuera, y la nuera contra su suegra» 
(Luc. 12:52-53).

También hay más conflictos en las 
iglesias en los últimos tiempos: 
«Pero el Espíritu dice claramente 
que en los postreros tiempos algunos 
apostatarán de la fe, escuchando a 
espíritus engañadores y a doctrinas 
de demonios; por la hipocresía de 
mentirosos…» (1Tim. 4:1-2).

La Biblia se cumple

La Biblia ha predicho todo esto. Y 
nos advierte de confiar en las cosas 
mundanas y tener fe en lo perecedero. 
«El cielo y la tierra pasarán» dice Jesús 
(Mateo 24:35). Por eso, es arriesgado 
vivir sin Dios y no estar preparado 
para la venida de Jesucristo. El vendrá 
a una hora inesperada. «Mas como en 
los días de Noé, así será la venida 
del Hijo del Hombre. Porque como 
en los días antes del diluvio estaban 
comiendo y bebiendo, casándose y 
dando en casamiento, hasta el día 
en que Noé entró en el arca, y no 
entendieron hasta que vino el diluvio 
y se los llevó a todos, así será también 
la venida del Hijo del Hombre». No 
hicieron caso a las advertencias de 
Noé, y no buscaron la salvación. La 
situación de hoy es igual. La gente no 
se preocupa por su alma y la eternidad.

Entregados a una mente reprobada

El pecado está aumentando en el 
mundo. No cabe duda de esto. «Tam-
bién debes saber esto: que en los pos-
treros días vendrán tiempos peligro-
sos. Porque habrá hombres amadores 
de sí mismos, avaros, vanagloriosos, 
soberbios, blasfemos, desobedientes a 
los padres, ingratos, impíos, sin afecto 
natural, implacables, calumniadores, 
intemperantes, crueles, aborrecedores 
de lo bueno, traidores, impetuosos, 

SEÑALES ANTES DEL FIN
Ingar Gangas
Misionero 
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infatuados, amadores de los deleites 
más que de Dios, que tendrían apa-
riencia de la piedad, pero negarán la 
eficacia de ella; a éstos evita» (2Tim. 
3:1-5).

La homosexualidad

Una característica de los últimos 
tiempos es permitir la homosexualidad. 
Pablo describe las consecuencias de 
esto: «Porque la ira de Dios se revela 
desde el cielo contra toda impiedad e 
injusticia de los hombres que detienen 
con injusticia la verdad» (Rom 1:18). 
«Ya que cambiaron la verdad de Dios 
por la mentira, honrando y dando culto 
a las criaturas antes que, al Creador, el 
cual es bendito por los siglos. Amén. 
Por esto Dios los entregó a pasiones 
vergonzosas; pues aun sus mujeres 
cambiaron el uso natural por el que es 
contra la naturaleza, y de igual modo 
también los hombres, dejando el uso 
natural de la mujer, se encendieron en 
su lascivia unos con otros, cometiendo 
hechos vergonzosos hombres con 
hombres, y recibiendo en sí mismos 
la retribución debida a su extravío» 
(Rom. 1:25-27). La paga del vivir en 
pecado y defender la homosexualidad, 
sobre los que son contenciosos y 
no obedecen a la verdad, sino que 
obedecen a la injusticia, es la ira y el 
enojo de Dios (Rom 2:8).

El día del Señor

El apóstol Pedro dice: «Pero el día del 
Señor vendrá como ladrón en la no-
che; en el cual los cielos pasarán con 
grande estruendo, y los elementos ar-
diendo serán deshechos, y la tierra y 
las obras que en ella hay serán quema-

das» (2 Pedro 3:10). «Pero nosotros 
esperamos según sus promesas, cielos 
nuevos y tierra nueva, en los cuales 
mora la justicia. Por lo cual, oh ama-
dos, estando en espera de estas cosas, 
procurad con diligencia ser hallados 
por él, sin mancha e irreprensibles, en 
paz» (2 Pedro 3:13,14).

La única salvación

«Buscad a Jehová mientras puede ser 
hallado, llamadle en tanto que está 
cercano. Deje el impío su camino, y 
el hombre inicuo sus pensamientos, y 
vuélvase a Jehová, el cual tendrá de 
él misericordia, y al Dios nuestro, el 
cual es amplio en perdonar» (Isaías 
55:6-7).

No conocemos el día y la hora en 
que Jesucristo vendrá. Pero hay algo 
seguro: Los que reciben a Jesús y 
creen en su nombre, serán salvos y 
tendrán derecho de ser hijos de Dios 
- por pura gracia. Según la Biblia, 
como hijo de Dios eres heredero de 
Dios y coheredero con Cristo. ¿En qué 
consiste la herencia? En tener parte y 
entrada a la gloria celestial, donde no 
habrá lágrimas, muerte, llanto, clamor, 
dolor, mentira o cosa inmunda (Apoc. 
21). Allí no faltará nada, todo será 
perfecto, y la alabanza, la gloria y la 
honra al Cordero de Dios, se cantará 
por toda la eternidad.

“Yo sé que me espera corona,
La cuál a los fieles dará
Jesús salvador; en el cielo
Mi alma con él estará”
   Coro Nº 72
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En Apocalipsis, Dios nos revela por 
medio de Juan, acerca de: “las cosas 
que deben suceder pronto” (Ap. 1:1). 
Estas profecías son señales del fin de 
los tiempos. 

Por la misma Palabra, sabemos que la 
voluntad de Dios es que conozcamos 
estas señales. Por esto las ha revelado. 
Es una gran bendición y un privilegio, 
que Dios tiene para sus hijos, el llegar 
a conocer que es lo que acontecerá en 
los últimos días (1:1-3). 

En el cap. 4 del libro, Juan ve una 
puerta, y es llamado a entrar por 
ella, esta puerta conduce al cielo, 
directamente al trono de Dios, en el 
mismo relato, Juan describe un rollo, 
un libro sellado, que está en la mano 
derecha de Dios (Ap. 5:9)

El contenido del rollo es para nosotros, 
la clave, cuando intentamos descubrir 
que acontecerá en los tiempos finales. 
Pero sería imposible conocer el 
contenido profético del rollo, sino 
por el cordero que es el único capaz 
de romper los sellos para darnos a 
conocer lo que está escrito en el. Por 
esto, en este pasaje, una vez más 
nuestro salvador es alabado.

Jesús entonces abrió los sellos. Al 
abrir los cuatro primeros, Juan ve 4 
jinetes que son revelados (Ap. 6:1-8). 
Cada jinete tiene rasgos particulares, y 
simbolizan algo especifico.

Y miré, y he aquí un caballo blanco; y 
el que lo montaba tenía un arco; y le fue 
dada una corona, y salió venciendo, y 
para vencer. (6:1).

Muchos dicen que este jinete y 
caballo son el evangelio o Cristo, 
pues el blanco representa pureza y 
santidad. La corona del jinete nos 
revela que él es un rey, además Cristo 
es el vencedor, que recorrerá la tierra 
venciendo a la oscuridad por medio 
del mensaje del evangelio. Esto habría 
estado ocurriendo ya desde los inicios 
de la difusión del evangelio (Siglo I), 
hasta nuestros días.

Sin embargo, sorprendentemente otros 
aseguran que este caballo blanco y su 
jinete no es algo bueno, sino que es 
una parte del gran mal que traen los 
demás jinetes del apocalipsis, pues 
se trataría en realidad, del anticristo, 
que disfrazado de esplendor saldrá a 
engañar a todo el mundo asegurando 
que él es Cristo el Señor, pero sabemos 
que, en realidad es un imitador y su 
enemigo. Según esta interpretación 
este jinete no saldrá sino poco antes 
del fin de los tiempos.

El caballo bermejo o rojo, representa 
las disensiones y guerras, por eso este 
caballo tiene el color de la sangre. Su 
espada así lo simboliza. Este caballo 
y su jinete promoverán la lucha y la 
muerte y “que se maten unos a otros” 
(Apoc. 6:4).

EL ROLLO EN LA 
MANO DERECHA DE DIOS

AP. CAP. 6:1-8

Gonzalo Ascarrunz
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El caballo negro representa la escasez 
de alimentos en todo el mundo. Po 
tanto habrá hambre, la comida tendrá 
un gran costo, aunque curiosamente, 
algunos alimentos permanecerán 
accesibles, así se entiende de este 
texto: “y he aquí un caballo negro; y el 
que lo montaba tenía una balanza en la 
mano. Y oí una voz de en medio de los 
cuatro seres vivientes, que decía: Dos 
libras de trigo por un denario, y seis 
libras de cebada por un denario; pero 
no dañes el aceite ni el vino” (Ap. 6:6).

Cuando Jesús rompió el cuarto sello, 
Juan vio el cuarto caballo, el cual era 
amarillo, y quien lo montaba era la 
muerte. Y le había sido dado el poder 
para matar, hasta una cuarta parte de la 
tierra (Ap. 6:8).

Los jinetes y caballos son una metáfora, 
algo simbólico que se refiere a que 
cuando estos “salgan”, acontecerán 
estos eventos, cuya influencia y efecto 
recorrerán la tierra en su totalidad, su 
manifestación será poderosa; el mundo 
entero sufrirá sus efectos: guerra, 
hambre, muerte, etc.

Pero, cabe preguntar, ¿acaso no hubo 
estos males, antes de Juan y posterior-
mente a él hasta nuestros días? Guerra, 
hambre y muerte, siempre han exis-
tido…Esto apoya la idea de aquellos 
eruditos que afirman que los jinetes 
del Apocalipsis ya han salido a galopar 
por toda la tierra.

Otros dicen, no todavía, que los 
caballos no saldrán sino hasta el fin de 
los tiempos, que son señal clara de los 
últimos días y actores principales de la 
gran tribulación que acontecerá en el 
mundo antes de la venida de Cristo. 

Una tercera interpretación muy 
interesante, es el enfoque cíclico de 
esta revelación. Este enfoque señala 
que los caballos ya salieron, pero su 
influencia aún no es de la magnitud 
a la que alcanzará en aquellos días. 
Como también se ha dicho acerca 
de las mujeres que tienen dolor al 
dar a luz, estos dolores de parto, van 
creciendo hasta que el bebe nazca. Así 
las guerras, hambre y muerte, serán en 
extremo fuertes cuando llegue el fin de 
los tiempos. La influencia y magnitud 
de los males que traen lo caballos irán 
creciendo más y más.

Somos muy bendecidos al leer y oír 
atentamente estas revelaciones, y 
debemos considerarlas seriamente, 
pues cada día estamos más y más 
cerca. Por eso, debemos tomar en 
serio nuestra fe, Jesús nos invita, 
Dos nos invita, a ponernos en paz 
con él, antes de estos tristes y finales 
acontecimientos.

Personalmente, no sé si la iglesia pasará 
por la gran tribulación, pero si sé que 
no importa si morimos de hambre y 
guerra o sufriendo, lo que importa es 
que Dios nos ayude a permanecer con 
fe hasta el fin.

Se ve que, aunque actualmente escu-
chamos de todas estas calamidades, su 
intensidad   parece no ser de la mag-
nitud a la que llegara en el fin de los 
tiempos. Por esto, vivamos el “hoy” 
que aún podemos disfrutar, pues la 
humanidad no debe esperar días ma-
ravillosos en el futuro, especialmente 
mientras esos días están cada vez más 
cerca.
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Mario Aguilar Muriel, nació el 9 de 
abril de 1958 (65), en Chayrapata, 
Provincia Chayanta del departamento 
de Potosí (Bolivia), está casado 
con Luzmila Orgaz y tienen 4 hijos. 
Actualmente toda la familia vive en la 
ciudad de Sucre-Bolivia.

Desde el año 2021, después de la 
pandemia, junto a su esposa, dos 
de sus hijas y una nieta, asisten 
regularmente a las reuniones de la 
“Asociación El Sembrador”.

Mario nos cuenta acerca de su expe-
riencia con Dios: “Durante la pan-
demia, mi familia y yo, nos dimos 
cuenta de que debíamos acercarnos y 
servir al Señor.

Debido al confinamiento por el 
covid-19, no salíamos de la casa, y 
ese tiempo comenzamos a escuchar 
por las mañanas y las tardes, la 
radio “Panamericana”, en la cual se 
explicaba la Biblia. Por esta razón, 
decidimos servir al Señor, pues nos 
habíamos dado cuenta de todo, para 
mí fue una gran alegría acercarme a 
Dios, quede muy satisfecho con esto. 

Justamente ese tiempo también 
enferme de mis pulmones, incluso 
llegue a botar sangre, esto en dos 
ocasiones, entonces pensé que moriría 
pronto, ya me daba por muerto…pero 

gracias al Señor pude recuperarme, 
esa fue mi más grande alegría, y estoy 
muy agradecido a Dios, esto me sirvió 
mucho para acercarme a él, y nunca 
voy a olvidarlo, ahora estoy sano, y 
mi propósito es servir a Dios hasta que 
yo muera. No queremos separarnos 
de él, seguir tanto en las buenas como 
en las malas, pues al morir estaremos 
en su reino, queremos llegar ahí.

A todos los amigos, parientes, vecinos 
y a los que lean este testimonio, les, 
digo que deben darse cuenta de los 
días en que vivimos, la gente tiene 
que darse cuenta, tiene que cambiar, 
arrepentirse y acercarse a Dios, pues 
es muy notorio lo que está ocurriendo 
en el mundo. 

Debemos servir al Señor y dejar lo 
inmundo. Lamentablemente, algunos 
que van a la iglesia, no van con fe 
verdadera, y por eso nos hacen quedar 
mal, van por ir solamente, pero no 
entienden nada de la Palabra de Dios. 
por eso la gente nos critica y piensan 
que todos los creyentes son iguales, 
Pero cuando uno va con verdadera 
fe, es diferente, así uno quiere servir 
de verdad al Señor, y puede entender 
la Palabra y aún explicarla en buena 
forma…

TESTIMONIO
Mario Aguilar
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Mas como en los días de Noé así será la 
venida del Hijo Del Hombre. Mt.24:37.

Parece todo normal, así era también en 
los días de Noé.  Se casaban, comer-
ciaban, y todos estaban ocupados. Mas 
no entendieron ni creyeron el mensaje 
de Dios. Hasta que Noé entró al arca, 
y vino el diluvio. Todos perecieron ex-
cepto Noé y su familia, y es que los 
hombres de ese tiempo vivían en oscu-
ridad espiritual, cegados por Satanás, 
sus mentes y corazones solo estaban 
en las cosas de este mundo. 

“Comamos y bebamos que mañana 
moriremos”, esta es la frase que hoy 
la gente repite, y así, el centro de su 
atención, son ellos mismos. Han dado 
las espaldas a Dios. Se han olvidado 
de su creador.

Todos nos hemos desviado, cada cual 
tras sus malos y perversos pensamien-
tos. Olvidando que solo somos crea-
ción y no Dios. Pero ¿Quién puede 
burlarse del Señor? O ¿Cómo escapa-
remos a la ira del creador? 

Todo hombre, un día estará delante del 
Dios Justo y Santo, unos irán al cielo 
y otros al fuego eterno. ¿Y por qué 
unos al cielo y otros al castigo si todos 
somos pecadores y merecemos lo más 
profundo del infierno? Porque: “No 
hay justo ni siquiera uno”.

“Mas Dios muestra su amor para con 
nosotros en que siendo aún pecadores 
Cristo murió por nosotros”. Solo por 

fe en El crucificado, somos salvos de 
la ira de Dios. Mas los que rechazaron 
a Cristo serán condenados, porque han 
pisoteado la sangre del Hijo de Dios 
y ya están condenados porque no han 
creído en el nombre del unigénito Hijo 
de Dios.

El Hijo del hombre vendrá a la hora 
que nadie sabe, como ladrón en la 
noche, repentinamente, a la hora que 
no esperamos. Podemos desmayar 
como las vírgenes de la parábola. Pero 
si Cristo nos tiene en sus manos todo 
estará bien. 

Se oye ¡viene el Esposo! Arrepentíos 
y creed en el evangelio. En otras 
palabras. Crean en lo que Cristo 
ha hecho por ustedes en la cruz del 
calvario. Padeció murió y al tercer día 
resucito de entre los muertos conforme 
a las escrituras. Todo el que creyere en 
El será salvo de la condenación eterna. 

Todo está hecho a tu favor pecador, 
no tienes que esforzarte para entrar 
al cielo. Ni tratar de cumplir los 
mandamientos, pues el cumplimiento 
es Cristo. 

Las puertas del cielo están abiertas para 
ti de par en par, ¡por favor entra! Es la 
invitación de tu salvador. El cordero 
ha sido sacrificado por ti, su sangre te 
limpiará de todos tus pecados, y serás 
limpio por esta sangre. Descansa en la 
maravillosa obra de Cristo por ti. 
Amen.

COMO EN LOS DÍAS DE NOÉ   
Wilfredo Ccoa



10 EL SEMBRADOR

Dr. Carl Fredrick Wisloff
Teólogo
(1908 - 2004)

Antes del retorno del Señor, ocurrirán 
ciertas señales que él predijo.

Habrá señales en la vida de las naciones. 
Guerras sangrientas, rebeliones, pestes 
y hambre (Mt. 24:6ss). Igualmente 
habrá señales en la naturaleza. Grandes 
terremotos, inundaciones y conmoción 
en los cielos anunciarán a la iglesia 
de Dios que el fin está cercano (Mt. 
24:29ss). Finalmente ocurrirán señales 
en la misma iglesia. Se levantarán falsos 
profetas y falsos maestros (Mt. 24:24). 
Estos tendrán éxito y harán apostatar a 
muchos.

El libro de Apocalipsis nos señala a dos 
figuras extrañas y desagradables que 
aparecerán en los últimos tiempos. Una 
es la “bestia” que emergerá del mar (Ap. 
13:4). De acuerdo con una interpretación 
común, se refiere al poder estatal anti 
cristiano. El estado es personificado en 
un gobernante mundial que surge del 
mar, dicho de otra forma, de entre la 
multitud de la gente; la base para el poder 
está en el mismo hombre, pues la gente 
no conoce otro poder. El gobernante 
controlará todo y no tolerará ninguna 
oposición organizada. Los verdaderos 
creyentes no podrán someterse, así que 
habrá persecución y martirio (véase 
también Daniel cap. 3 y 6).

La otra figura es “la ramera” (Ap. 17). 
La mujer que se sienta sobre las aguas 
(la gente). A menudo esto se interpreta 
como a la capital del reino mundial. 
Pero por el texto mencionado, la antigua 

interpretación debe ser la correcta. 
La ramera es la iglesia deteriorada 
y secularizada. Así como el antiguo 
Israel se apartó a menudo del Señor (Is. 
1:25; Jer. 18:13), así también la iglesia 
organizada se apartará de la verdad, se 
unirá con el estado secular y perseguirá 
a los verdaderos creyentes de Dios. En 
oposición a la ramera está la verdadera 
iglesia de los creyentes, que es la esposa 
de Jesús (Ap. 19:7).

La escritura, parece predecir antes del 
último y gran juicio otras señales y 
acontecimientos, como la conversión de 
los judíos a Cristo. Esta idea se basa en 
el capítulo 11 de Romanos. Pablo escribe 
aquí sobre la incredulidad de Israel, pero 
esto ha sido una riqueza para el mundo 
y, “¡cuánto más su plena restauración?” 

“Porque no quiero, hermanos, que 
ignoréis este misterio, para que no 
seáis arrogantes en cuanto a vosotros 
mismos: que ha acontecido a Israel 
endurecimiento en parte, hasta que haya 
entrado la plenitud de los gentiles; y 
luego todo Israel será salvo” (11:25-26).

Dios ha revelado que cuando el tiempo 
haya madurado, el Señor va a apiadarse 
de nuevo de Israel. Cuando la historia de 
la salvación haya alcanzado la meta que 
Dios ha señalado, entonces ocurrirá un 
avivamiento sin precedentes en toda la 
historia del pueblo de Dios.

 Carl Fr. Wisloff. “Yo sé en quien creo” 
Edit. SIEMBRA Págs. 177-179
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“Y será predicado este evangelio del 
reino en todo el mundo, para testimonio 
a todas las naciones; y entonces vendrá 
el fin” (Mateo 24:14).

Cuando sus discípulos le preguntaron 
sobre las señales antes del fin, Jesús dijo 
que antes que Él volviera, las buenas 
nuevas acerca del Reino o el mensaje 
de salvación, sería predicado en todo el 
mundo. Ésta era la responsabilidad de 
los discípulos y es la nuestra hoy.

Jesús hizo referencia al fin de los tiempos 
y el juicio final, a fin de enseñar a los 
que han nacido de nuevo, la urgencia 
de difundir el evangelio de salvación. 
Al mismo tiempo, Jesús advierte a sus 
discípulos acerca de los falsos maestros 
que retienen la verdad.

“Mirad que nadie os engañe. Porque 
vendrán muchos en mi nombre, diciendo: 
Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. 
Y oiréis de guerras y rumores de guerras; 
mirad que no os turbéis, porque es 
necesario que todo esto acontezca; pero 
aún no es el fin. 

Porque se levantará nación contra nación, 
y reino contra reino; y habrá pestes, y 
hambres, y terremotos en diferentes 
lugares. Y todo esto será principio de 
dolores.

Y será predicado este evangelio del reino 
en todo el mundo, para testimonio a 
todas las naciones; y entonces vendrá el 
fin” (Mt. 24:4ss).

Jesús afirmó que antes del fin, el 
evangelio será predicado en todo el 
mundo. La persecución, los falsos 
profetas, y la degradación de la sociedad 
no evitarán el crecimiento del evangelio. 

Es necesario recordar que antes que Él 
regrese, tú y yo somos responsables de 
que el evangelio sea proclamado, “Por 
tanto, id, y haced discípulos a todas las 
naciones, bautizándolos en el nombre del 
Padre y del Hijo y del Espíritu Santo” 
(Mt.28:19).

Como Asociación y Editorial “El Sem-
brador”, y más que todo como miembros 
del reino de Dios, necesitamos emular 
la actitud de los hermanos de Tesaló-
nica, de quienes el apóstol afirma en 1 
Tesalonicenses 1:8 “Porque partiendo de 
vosotros ha sido divulgada la palabra del 
Señor, no solo en Macedonia y Acaya, 
sino que también en todo lugar vuestra 
fe en Dios se ha extendido, de modo que 
nosotros no tenemos necesidad de hablar 
nada;”

Querido hermano y hermana, a causa 
de la esperanza que nos está guardada 
en los cielos, la cual hemos oído por la 
predicación del evangelio, y si hemos 
experimentado el nuevo nacimiento, si 
hemos sido regenerados por la Palabra 
de Dios y el poder del Espíritu Santo, 
entonces con toda seguridad asumamos 
entusiastas y con determinación esta res-
ponsabilidad de proclamar el evangelio. 
Y entonces vendrá el fin.

EL EVANGELIO DE 
CRISTO PREDICADO. 

LA ÚLTIMA SEÑAL 

Juan Pablo Rosado
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Informe literatura Asociación “El Sembrador” Bolivia

Queridos hermanos, en estos días 
hemos recibido una nueva edición del 
librito: ¡El “hoy” es tu mejor elección”! 
Escrito por el Pastor René Villegas. 
Este pequeño libro, aborda un tema 
de especial interés para nuestra actual 
sociedad que ha caído en las redes 
del materialismo y consumismo, por 
lo que el hombre y mujer modernos 
nunca quedan satisfechos y el afán y 
la ansiedad ocupa constantemente sus 
corazones. Querido lector, ¿podrás 
hacer un alto y detenerte y escuchar lo 
que Dios, tu creador, dice al respecto? 
¡Estamos seguros de que este material 
te ayudará al respecto!

Debemos informar también que se 
está reimprimiendo el libro: “La 
vida de Jesús”, debido a que ha sido 
útil para difundir el trasfondo de los 
acontecimientos en la vida de nuestro 
salvador mientras estuvo en la tierra. 
Este material se ha distribuido entre 
las iglesias y sociedad en general.

Tenemos otra buena noticia. Se aprobó 
la reimpresión del devocionario en 
quechua “Dioswan sapa punchay”, en 
una cantidad de 1500 ejemplares, para su distribución especialmente entre los hermanos 
creyentes del área rural, es una gran noticia y una gran bendición.

Como siempre debemos agradecer a la Misión Luterana Noruega, por el apoyo 
económico y espiritual que nos brindan para llevar adelante la distribución de todo este 
material que esperamos sirva para engrandecer el reino de Dios acá en la tierra.

¡Alabado sea el Señor!


